各位

(一社) 日本クロスミントン協会 会 長 桑田 健秀 理事長 今田 恵美

第一回アジア選手権について

拝啓、平素はクロスミントン普及に関して格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。 第一回アジア選手権につきましては、先日延期のご連絡をさせて頂きましたが、昨日、国際クロスミントン機構(ICO)会長とも会談をすることができ、協会として日程変更のお願いをさせて頂きました。合わせて臨時理事会で参加費の考え方について、現時点での方向性を検討いたしましたので状況をご報告させて頂きます。

■日程について

日本クロスミントン協会(JCA)といたしましては、既に埼玉県の大宮体育館で会場確保が出来ている8月7日~10日~の延期を希望し、現在開催予定の「JAPAN OPEN」を「アジア選手権」への変更として、ICOに正式に申し入れをさせて頂きました。

しかし、現状新型コロナウイルスで世界中が混乱している中、日本でのオリンピック開催にも影響が出そうな状況でのお願いとなるため、ICOの判断を待つことになりますが、ICOとしても年間の世界大会の日程調整となるため、実現できるかどうかは現在未定です。情報がわかり次第、随時ご連絡させて頂きます。

■参加費について

皆様からお預かりした参加費は、既に準備に掛かった経費等とアジア選手権延期の状況を 鑑みながら、可能な限り返金させていただくべく現在検討を行っております。返金額や時期 につきましては、アジア選手権開催の動向が明確になった時点で、改めてご連絡をさせて頂 きます。当面の目途は、5月末を考えております。参加者皆様のご理解とご協力を改めまし て宜しくお願い申し上げます。

大会・イベントだけでなく、各クラブ練習会場の利用中止など、全国的にも社会活動が日ごとに厳しい状況が続いておりますが、皆様も健康に留意され日々の活動に励んで頂けますようお願いいたします。クロスミントンの仲間がまた元気に集まれる日に向けて、JCAといたしましても引き続き粛々と活動をしていく所存でございます。

今後とも一層のご高配を賜りたく、宜しくお願い申し上げます。

敬具